



Comienzan las obras para mejorar la calle Luis Miguel Martín Berlanas

- El Ayuntamiento ha iniciado las obras para mejorar las calles Luis Miguel Martín Berlanas y Subida del Castillo, haciéndolas más accesibles.

7/May/2015.- Ayer 6 de mayo, comenzaron las obras para mejorar las calles Subida del Castillo y Luis Miguel Martín Berlanas, transformándola en una vía más cómoda y accesible para los vecinos.

Para ello el Ayuntamiento ha picado las aceras, para lograr que tengan el mismo nivel de la calzada y eliminar así las barreras arquitectónicas. También va a pavimentar las calles con el mismo adoquín utilizado en la plaza de la Corredera, con el fin de guardar la misma estética en toda la zona.

Con la remodelación de estas calles, el Gobierno municipal cumple con el compromiso alcanzado con los vecinos del barrio, cuando se cambió el nombre de las calles por el del atleta local Luis Miguel Martín Berlanas. Unos trabajos que se están realizando con trabajadores procedentes del programa de empleo, que repercute positivamente en el conjunto de la población, a través de actuaciones como ésta para mejorar el casco histórico.

Mejorar los barrios históricos.

Para que San Martín sea un municipio más accesible, el Gobierno municipal está transformando barrios tradicionales como El Rosario, la calle Lanchas y su entorno, la plaza de los Olmos “con pequeñas actuaciones que embellecen los espacios públicos que compartimos todos los ciudadanos”. Afirma el concejal de infraestructuras Luis Haro “y con un presupuesto mínimo, reciclando adoquines y creando espacios agradables y con bajo mantenimiento”.

El Ayuntamiento está trabajando en la actualidad en el parque Emilia Menéndez Bruyell y próximamente comenzarán la segunda fase para mejorar la calle Fraguas.



Comienzo de las obras en la calles Luis Miguel Martín Berlanas y Subida del Castillo.



Plaza de los Olmos, tras su remodelación.